
Gemeinde Steinburg 22964 Steinburg, 25.08.2022
Ausschuss für KSSS

Protokoll
der öffentlichen Sitzung

des Ausschusses für Kultur, Schule, Sport und Soziales
am 25.08.2022 um 19:30 Uhr

im Gemeinschaftsraum der Schulscheune Eichede, Lindenallee

Anwesende Mitolieder:
a) stimmberechtigt:

b) nicht stimmberechtigt:

GV Thomas Jendrek,
GV Sabine Heß,
GV Kathleen Fenske,
BM Kristian Parlowski
BM Ingrid Albers, abgemeldet

GV H. Busche
GV W. Busche

c) Gäste: 3

Beoinn: 19:30 Uhr
Ende: 21:03 Uhr

Anlage: Präsentation gem. TOP 8 in der Kurzversion

Tagungsordnungs-
punkte

Besprechungsinhalte Ergebnisse
Maßnahmen

1)
Begrüßung und Der Ausschussvorsitzende eröffnet die Sitzung um
Feststellung der 19:30 Uhr.
Beschlussfähigkeit Zum Protokollführer wird Sabine Heß bestimmt.

Die Einladung zur Sitzung erfolgte form- und
fristgerecht. Mit Anwesenheit von 4
Ausschussmitgliedern wird die Beschlussfähigkeit
festgestellt.
Es werden keine Änderungen der TO gewünscht.
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Tagungsordnungs-
punkte

Besprechungsinhalte Ergebnisse
Maßnahmen

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form
beschlossen.

Ergebnis:
Ja: 4
Nein: -
Enth: -

2)
Protokoll der Sitzung vom
16.06.2021

Das Protokollentwurf der letzten Sitzung vom
16.06.0222 liegt allen Ausschussmitgliedern des
KSSS vor.

Es gibt 2 Anmerkungen oder Einwände.

GVin Fenske fragt an, ob vom Hahnheider eine
Rechnung gekommen ist. GV Jendreck bejaht
dieses. Weiterhin fragt sie an, ob die Musikschule
Bad Oldesloe nochmal auf die TO kommt. (siehe
weitere Punkte)

3)
Bericht des Ausschuss-
vorsitzenden

- Resonanz Ferienprogramm
GV H. Busche merkt an, dass die Verteilung
in der Schule und Kita ausgelegt werden
können, oder auch per Mail oder whatsapp
an die Elterngruppen.

- Antrag TSV Umwidmung Gelder

- Themen KSSS -) 2. Sitzung vor GV
+ Ehrenamtspreis, nächster KSSS
+ Musikschule- nächster KSSS

- Schulverbandssitzung
+ 2. Sozialpädagogin abgelehnt
+ Weitere Kraft für OGS ausgeschrieben
+ Ferienbetreuung keine konkrete Planung

der Umsetzung

- Anträge der Sportvereine
+ bisher nur vom TSV

GV Jendrek schreibt die Sportvereine
nochmals an.

4)
Einwohnerfragestunde Sandra Koch teilt mit, dass die Papier-Container in

Eichede weg sind und fragt an, ob die
Glascontainer vorerst bleiben. GV W. Busche teilt
mit, dass sie dort verbleiben.
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Tagungsordnungs-
punkte

Besprechungsinhalte Ergebnisse
Maßnahmen

5)
Anfragen und Mitteilungen GV W. Busche fragt im Namen der SPD-Fraktion
der Ausschussmitglieder folgende Punkte an:

- Busfahrkarten für Kinder, die unter 2 km
Schulweg betroffen sind. Es sollen bisher nur
2 Kinder sein. Ein Schreiben an den Kreis
soll erfolgen.

- Ehrenamtspreis und
Musikschule Bad Oldesloe sind auf der TO
des nächster KSSS.

GV H. Busche schlägt vor, den Leiter der
Musikschule zu einem lnformationsgespräch
einzuladen.

6)
Weihnachtsgeschenke Beim KSSS am 01.02.2022 schlug die SPD vor, das
2022 für ältere Mitbürger Alter der zu beschenkenden Bürger sukzessive
in der Gemeinde jährlich um 1 Jahr zu erhöhen, um die Anzahl der zu

beschenkenden Bürger nicht immer weiter
ansteigen zu lassen.
Die Fragestellung wird erneut durch den
Ausschussvorsitzenden zur Diskussion gestellt.

Nach kurzer Aussprache wird darüber abgestimmt,
es bei dem Alter 80 Jahre zu belassen.
Ergebnis: einstimmig Ja: 4

Nein:
Enth.:

Da Honig von allen Beschenkten immer gut
angenommen wird, schlägt der
Ausschussvorsitzende auch für dieses Jahr Honig
als Geschenk vor.

Nach kurzer Aussprache bzgl. anderer Vorschläge
(Weihnachtssterne, Kalender) wird darüber
abgestimmt es beim Geschenk Honig zu belassen.
Ergebnis: einstimmig Ja: 4

Nein:
Enth.:

Organisatorische Maßnahmen:
Zielsetzung: ab 01.Advent sollen die Geschenke
verfügbar sein
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Tagungsordnungs-
punkte

Besprechungsinhalte Ergebnisse
Maßnahmen

• Beschaffung von Honig

• Beschaffung von Tüten und Karten

• Liste ältere Mitbürger

Ablauf für die Zuordnung der GV auf die zu
Beschenkenden wie im letzten Jahr

Aussprache:
Die SPD regt an, dass die Geschenke ab Mitte
November zur Verteilung abholbereit sein soll.

GV Jendrek

BM Albers

Über
Bürgermeister

7)
Veranstaltungskalender
2023

Folgende Unterpunkte wurden besprochen:

- HHM in Höhe von 2.500,- € sind eingestellt
Inflationsbedingte Preissteigerungen durch
Einsparung Ferienprogramm

- Layout wie immer

- Anschreiben an Vereine durch GV Jendrek
- Anschreiben Firmen durch GV Jendrek

- lnserate nur gem. Ka lender 2022
Bei zusätzlichen Inserenten werden info an
GV Jendrek erbeten.

- Absprache mit Media Tech durch GV Jendrek

- Aussprache:
Aus steuerlichen Gründen solien die
lnserenten vom Amt eine Rechnung erhalten.

Allen Besprechungsinhalten und -vorschlägen wird
einstimmig zugestimmt.

8)
Kinderspielplatz Eichede Weiteres Vorgehen (gem. KSSS am 16.06.2022):

- Mit Unterstützung durch Amt -)
Raumplanung als Max-Version

- Bauantragsverfahren?
- Gespräch mit Herrn Appel bzgl. Pachtfläche
- Angebot Bodenherstellung
- GV-Beschluss
- Baubeginn
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Tagungsordnungs-
punkte

Besprechungsinhalte
Ergebnisse
Maßnahmen

Bisherige Ergebnisse:
- Kein Bauantragsverfahren notwendig
- Keine unmittelbare Unterstützung durch Amt

möglich
—> daher eigene Recherchen und Planung

https://hags.cle

Hintergrundinformation:

Über die Firma:
„HAGS wurde im Jahr 1948 in Schweden mit der
Mission gegründet, die Welt durch die Bereitstellung von
Spielgeräte für Kinder im Freien zu einem besseren Ort
zu machen — eine Mission, die wir heute immer noch
durch die Bandbreite der Produkte, die wir entwickeln
und fertigen, erfüllen".

Sicherheit:

„Analysen haben ergeben, dass sich Unfälle eher dann
ereignen, wenn Geräte nicht adäquat geprüft worden
sind. Daher nehmen wir internationale
Forschungsergebnisse und anerkannte Standards zur
Basis unserer Produktentwicklung.
EN 1176:Die Produktion unseres gesamten
Spielanlagen-Sortiments entspricht den europäischen
Sicherheitsnormen für Spielplatz-Ausrüstungen. Wir
haben diese Normen für Design, Funktionalität,
Spielwert und Sicherheit seit ihrem lnkrafttreten zum
Grundbaustein unserer Produktentwicklung gemacht.
EN 16630: Die Entwicklung und Produktion unseres
gesamten Fitness-Sortiments entspricht der
europäischen Sicherheits-Norm für Standortgebundene
Fitnessgeräte im Außenbereich. Diese neue Norm
enthält eine Reihe von Anforderungen speziell für diese
Art von Fitnessgeräten, einschließlich der Vorgabe,
Hinweisschilder mit Bedienungsanleitungen
anzubringen.
EN 15312: Unser Sortiment an Multisportarenen
entspricht selbstverständlich ebenfalls der gültigen
europäischen Norm für frei zugängliche
Multisportanlagen. Die Anforderungen dieser Norm
beinhalten einerseits und insbesondere den Schutz der
Nutzer vor Fangstellen und andererseits definieren sie
zu berücksichtigende Lasten bei der Konstruktion und
Montage der Anlagen. So können Sie als Betreiber oder
Benutzer der ARENA Anlagen von HAGS stets davon
ausgehen, dass Sie ein sicheres und langlebiges
Produkt nutzen.
TUV: Der deutsche Technische Überwachungs-Verein
(TÜV) führt die weltweit umfassendsten und
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Tagungsordnungs-
punkte

Besprechungsinhalte
Ergebnisse
Maßnahmen

anspruchsvollsten Test- und Genehmigungsverfahren
durch. Selbstverständlich sind all unsere Spielanlagen
vom TÜV geprüft und zertifiziert.

Unsere Dienstleistungen
Unsere Dienstleistungen erstrecken sich von der
Planung bis hin zur Zustandsbeurteilung und Wartung.
Wenn Sie sich für eine Lösung von HAGS entscheiden,
erhalten Sie Unterstützung durch einen erfahrenen
HAGS-Mitarbeiter in lhrer Region, der mit lhrem
Alltagsumfeld und lhrer Freizeitumgebung vertraut ist.

Wie wir arbeiten:

• Zunächst wird ein spezialisierter Spielplatzbera-
ter mit lhnen ein Vorbereitungsgespräch führen,
um das Projekt, einschließlich Ihres Budgets und
den Standortanforderungen sowie dem Spielwert
und den Nutzen, den der Spielplatz bieten soli,
auszuloten.

• Danach folgen ein Einführungsgespräch und ein
Besuch vor Ort für eine weitere Beurteilung.

• Unser Designerteam wird einen 3D-Vorschlag
und/oder einen CAD-Plan sowie ein vollständiges
Angebot mit Kostenaufstellung und Produktde-
tails erstellen.

• Bei Bedarf können wir auch die Montage und In-
stallation der Geräte beaufsichtigen.

• Wir stellen lhnen alle Wartungshandbücher zur
Verfügung, die erforderlich sind, um die Lebens-
dauer der Produkte zu verlängern, und wir kön-
nen lhnen Fremdfirmen empfehlen, falls erforder-
lich.

• Unsere Vertriebsabteilung wird eine kontinuierli-
che Weiterbetreuung gewährleisten und eventu-
elle Ersatzteilanfragen bearbeiten".

Die Inhalte der Firmenpräsentation aus dem Internet
wird den Ausschussmitgliedern in Kurzform dargestellt.

Bei der Recherche waren folgende informationen
von Bedeutung:

- Für alle Spielgeräte der Wunschliste gab es
mehrere Optionen

- Für alle Geräte gab es Daten zu Sicherheits-
bereichen
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Tagungsordnungs-
punkte

Besprechungsinhalte
Ergebnisse
Maßnahmen

=> Vorstellung Präsentation:

Ergebnis der Präsentation:

Es wird eine Fläche von 42 x 42 m, 1.764 m2
benötigt.

Aussprache:
Auf dem Spielplatz sollen mehrere Bänke und Bäume
platziert werden.
Die anzuschaffenden Spielgeräte sollen aus
Sicherheitsgründen aus Kunststoff sein.

Frau Appel teilt mit, dass Sie der Gemeinde eine Fläche
von ca. 1.800 m2zur Verfügung stellen würden, z.B. für
€ 100,-- Pacht jährlich. Nach Möglichkeit sollte aber die
gesamte Breite der Fläche (ca. 75 m) bis hoch zur
Sportanlage genutzt werden.

Vorschlag für weiteres Vorgehen:

- Neuberechnung der Fläche unter Ausnutzung der
Breite von 75 m (info an Frau Appel per e-mail)

- Bürgermeister klärt Pachtoptionen
- Arbeitsgruppe aus Mitgliedern KSSS und

lnteressierten Bürgern / Eltern
- GV — Beschluss zur Pacht
- Angebot zu Bodenarbeiten
- Spielplatzausstattung durch AG
- Einholen von Firmenangeboten

Weiteres Vorgehen:
Der BGM soll den Pachtvertrag mit der Fam. Appel
schließen.
Zunächst sollen Standardspielgeräte wie z.B. Schaukel,
Wippe, Rutsche, Klettergerüst und Sandkiste preislich
begutachtet werden. Die Notwendigkeit der Einrichtung
einer Arbeitsgruppe wird durch den Ausschuss nicht
gesehen.
Firmenangebote für die Erdarbeiten und die möglichen
Voraussetzungen hierfür sollen eingeholt werden.
Angebote von Firmen (Z.B. HAGS) zur Herstellung des
Spielplatzes sollen eingeholt werden.

9)
Verschiedenes Nächster KSSS 22.09.22, 19.30 Uhr Schulscheune

Eichede
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Tagungsordnungs-
punkte

Besprechungsinhalte Ergebnisse
Maßnahmen

TOPs:
- Musikschule Bad Oldesloe
- Ehrenamtspreis (Antrag der SPD)
- Umwidmung Zuschüsse der Sportförderung

für TSV

Protollführung:

Sabine Heß

Ausschussvorsitzender

ThomaiDendrök

Verteiler:
Gemeindevertreter
Ablage Amt Bad Oldesloe-Land
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